
 

1 

 

会 議 録 

 

１ 会議名 

令和元年度第 1 回上越地域ご当地ナンバー導入検討委員会 

 

２ 開催日時 

 令和元年 6 月 27 日（木）午前 10 時から午前 10 時 50 分まで 

 

３ 開催場所 

 上越市市民プラザ 第三会議室 

 

４ 傍聴人の数 

 4 人（報道機関 4 社） 

上越ケーブルビジョン㈱、㈱新潟日報社、上越よみうり、㈱上越タイムス社 

 

５ 出席者 

委員 

梅野会長（上越教育大学理事兼副学長）、長谷川副会長（新潟県立看護大学

副学長）、宮越委員（上越商工会議所専務理事）、池田委員（新井商工会議所

専務理事）、南委員（上越観光コンベンション協会常務理事）、古川委員（妙

高ツーリズムマネジメント会長）、佐々木事務局長（糸魚川市観光協会副会

長龍見委員代理） 

オブザーバー 

新潟県交通政策局交通政策課 小林政策企画員（酒井交通政策局参事・課

長代理） 

 

 事務局 

新潟県上越地域振興局企画振興部 齋藤部長（代表）、地域振興課 大林課長、

高橋専門員 

新潟県糸魚川地域振興局 地域振興課 野神課長 

糸魚川市総務部企画定住課 内山係長 

妙高市企画政策課 葭原課長、斉藤係長 

上越市企画政策部企画政策課 横田課長、石﨑係長、杉田主事 

上越市企画政策部交通政策課 木南副課長 
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６ 発言の要旨（質疑応答） 

１ 開会 事務局 

 

 ２ 挨拶 梅野会長、齋藤代表 

  

 ３ 報告事項 

⑴検討委員会の取組経過について（資料 1） 

⑵地方版図柄入りナンバープレート導入地域説明会の内容について（資料 2-

1～2-3） 

 

●事務局が一括説明 

 

○梅野会長 

 ・車の購入時ではなく、現在所有している自動車のナンバープレートを図柄

入り上越ナンバーに変える場合は、長岡まで行かなければいけないのか。 

 

●事務局 

 ・自動車販売店等を通じて、申請ができる。 

 

○宮越委員 

 ・自動車ユーザーに一番身近な販売ディーラー、整備事業者にお願いすれば

図柄入りナンバープレートに交換できる、ということを市民に説明し、理解

してもらうことがよいと感じる。 

 

●齋藤代表 

 ・制度としては、ディーラー等が交付を代行しなければならないということ

ではなく、あくまでもサービスとして代行してくれるということであるため、

手数料等については自動車ユーザーとディーラー等との個別に相談してい

ただきたい。 

 

 

４ 議事 

⑴令和元年度の取組について（案）（資料 3） 

 

●事務局が説明 
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【ＰＲに関すること】 

○梅野会長 

 ・３市のＰＲキャラクターはいつでも出動できるのか。 

 

●事務局 

 ・各ＰＲキャラクターに別の予定がなければできる。 

 

○梅野会長 

 ・各市長の公用車にまずは付けてもらいたい。 

 

○宮越委員 

 ・車両に貼ることができるシール状のものをＰＲグッズとして作成するの 

はどうか。 

 ・ナンバーは「20-46」に意味はあるか。「20-20」にしてはどうか。 

  

●齋藤代表 

 ・「20-46」は、ナンバープレートのイメージとして国が使用している番号で

あり、意味については把握していない。今回導入される 17 地域は、「20-46」

が統一して使用されている。 

 

○南委員 

 ・ＰＲグッズを新たに作成する予算はあるか。 

  

●事務局 

 ・新たなＰＲグッズの作成のための予算はある。また、既に作成したＰＲ用

ポケットティッシュについては、9,000 個程度、チラシについては、1,000

枚程度在庫がある。 

 

○梅野会長 

 ・10 月頃の導入発表時期後は、大々的にＰＲしてもらいたい。 

 

○長谷川副会長 

  ・夏祭り等で、ＰＲ用ポケットティッシュを多くの方に手に取ってもらいた

い。 
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【交付料金に関すること】 

○古川委員 

 ・図柄入り上越ナンバーの交付料金はいくらか。 

 

●事務局 

 ・図柄入り上越ナンバーの交付料金は現在のところ決まっていないが、新潟

と長岡の場合は、図柄入りナンバープレートの交付手数料は、モノトーンは

7,500 円、カラーは、プラス 1,000 円以上の寄付をすることとなっている。 

 

○池田委員 

 ・交付料金に加えて、代行手数料がかかるため、２万円くらい見込んだほう

がよいか。 

 

●齋藤代表 

 ・ディーラーがどのくらいの手数料をとるかは今のところ分からない。 

 

【その他】 

○梅野会長 

 ・新潟や長岡の図柄入りナンバープレートについて、モノトーンをつける人

はいるのか。 

 

●齋藤代表 

 ・ほとんどいない。 

 

○梅野会長 

 ・軽自動車も図柄ナンバーにすると黄色のナンバープレートではなくなるの

か。 

 

●齋藤代表 

 ・普通車と同様の図柄入りナンバープレートに黄色の縁取りがなされる。 

【議事終了】 

 ５ その他 

 ●齋藤代表 

  ・公職に就いている人は、寄付金なしでカラーの図柄入りナンバープレ

ートを付けることができるようになったと国土交通省から通知がでてい

る。 

 

６ 閉会 


